



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2014

P145026

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Kantonsmitarbeiter, die Schulden haben

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat gibt in seiner Antwort Auskunft über den Umgang mit verschuldeten Mitarbeitenden: Die eigene finanzielle Situation ist grundsätzlich Privatsache der Mitarbeitenden und wird vom Arbeitgeber nicht erhoben. Eine Ausnahme stellen gewisse sensible Bereiche dar, wo das Beibringen eines blanken Betreibungsregistrauszugs eine Bedingung für den Erhalt der Stelle darstellt.

